

*NPD*-Wahlplakat mit einem Porträt des Reformators Martin Luther (1483-1546) und dem Spruch *Ich würde NPD wählen – Ich könnte nicht anders* neben der Dorfkirche in Pißdorf im Landkreis Anhalt-Bitterfeld (Sachsen-Anhalt) am 15.05.2019. In mehreren Bundesländern wirbt die rechtsextreme Partei um Wählerstimmen mit dem Bild des Kirchenreformators. Vertreter aus Kirche und Kultur haben die Wahlplakate scharf kritisiert. Die Stiftung *Luthergedenkstätten* prüft eine Klage gegen die *NPD* – siehe *epd*-Meldung vom 08.05.19 und www.evangelisch.de/inhalte/156192/08-05-2019/kritik-npd-plakaten-mit-luther [Zugriff am 07.06.2020].